



Chris Grolleau-Braibant, compositrice de la chanson. Photo RL

Boulay-Moselle | Culture

## **RL** Un travail de collaboration abouti à une chanson

**L'**alliance des talents et des compétences de chacun peut aboutir à de beaux projets. Thierry Schmaltz a commencé à griffonner ses premiers poèmes à l'adolescence. Il a reçu de nombreux prix lors de concours de poésie. Après avoir été édité en 2015, il s'inscrit à de nombreux salons du livre dans la région pour faire partager sa passion. La nouvelle *L'amour peut tout* lui vaut un 3e prix à Arlon en 2016 et un 1er prix à Dieulouard en 2017. En 2018, il sort le CD *T ropicool* que l'on peut entendre sur son site ou sur sa chaîne YouTube. Anecdote amusante, il a reçu son colis le jour de la fête de la musique.

Une nouvelle collaboration a vu le jour avec Chris Grolleau-Braibant et Nathalie Drui. *La chanson Plus les mots pour le dire* sortira prochainement sur un CD. Le morceau peut être découvert en ligne sur *You Tube* et *Facebook*.

### Poésie et sophrologie

Chris Grolleau-Braibant en est la compositrice. Elle a obtenu un prix de musique classique et de solfège à Paris. Rédactrice dans deux mairies, dans le civil, elle enseigne aussi le piano. « Depuis quelques années, je crée mes compositions classiques ou de variétés ». Ses deux derniers recueils de poésies *Étoiles* et *Un jour de vie* sont édités aux Paraiges à Metz. Ils ont obtenu le prix d'honneur des poètes lorrains et le prix Naji Naaman.

Nathalie Drui est sophrologue : « J'adore chanter, je fais partie de plusieurs chorales dont un chœur de femmes à Falck. Lorsque Chris et Thierry m'ont proposé d'interpréter leur chanson, c'est avec grand plaisir que j'ai accepté. J'ai adoré partager cette belle aventure avec eux et j'ai hâte de continuer. »

Jérémy Cottini a fait le mix dans son studio professionnel d'Achain. Il n'est plus à présenter. A découvrir et écouter rapidement.